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Enchevêtrements en kiteboard 
 
Situation 
Lors d’une régate de kiteboard selon l’annexe F, trois kiteboards P, SL et SW naviguaient 
au près. P, bâbord, était sur une route convergente avec SL et SW, tous deux tribords. SL 
était route libre devant et sous le vent de SW. P ne s’est maintenu à l’écart de SL, et SL a 
lofé et viré de bord pour éviter le contact avec lui ; ce faisant, SL s’est enchevêtré avec SW. 
En conséquence de cet enchevêtrement, le score de SW a été aggravé de façon 
significative. 
SL a abandonné immédiatement. P ne l’a pas fait, et il n’a abandonné qu’après s’être blessé 
dans un incident ultérieur. Comme P et SL avaient tous deux abandonné, SW n’a pas 
réclamé. 

 
Question 1 
Qui a causé l’enchevêtrement : P, SL, les deux ou aucun ? 
 
Réponse 1 
C’est P qui, en ne se maintenant pas à l’écart en tant que kiteboard bâbord, a causé 
l’enchevêtrement entre SL et SW. 

 
Question 2 
P ou SL ont-ils enfreint une règle et, si oui, ont-ils effectué la pénalité appropriée ? 
 
Réponse 2 
P a enfreint la règle 10. P a abandonné la course, il a donc effectué une pénalité applicable 
conformément à la règle F4.44.1(b). 
SL a enfreint la règle 10 en ne se maintenant pas à l’écart de SW, mais il est exonéré selon 
la règle 43.1(a), car il y a été contraint par l’infraction de P à la règle 10. 

 
Question 3 
Si P ou SL causaient un enchevêtrement dans une course ultérieure, celui-ci serait-il 
considéré comme leur premier ou leur deuxième pour l’application de la règle F5.64.2(c) ? 
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Réponse 3 
Pour P comme pour SL, ce serait le premier, car il n’y a pas eu d’instruction d’une 
réclamation valide. 

 
Question 4 
Pour appliquer la règle F5.64.2(c), le jury doit-il enregistrer tout enchevêtrement, qu’il ait 
donné lieu ou non à une réclamation,  ou seulement ceux faisant l’objet d’une réclamation ? 
 
Réponse 4 
Le jury ne peut pas décider qu’« un kiteboard a enfreint une règle et, en conséquence, causé 
un enchevêtrement » sans instruction d’une réclamation recevable. 

 
Question 5 
Si la réponse à la question précédente est que tout enchevêtrement doit être enregistré ou 
suivi, comment cela doit-il être fait ? 
 
Réponse 5 
Sans objet. 


